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建築建設工学科 2 年

建築建設工学科 3 年 ( 留学生 )

2 年間参加してみてどうでしたか？

久保寺くん：大学の授業で学べないことが、身につくのは良かったですね！去年

はオブジェ班、今年はマッピング班で、違う分野を経験したのは自分にとっての

大きな力になりました。

一番苦労したことは？

トラくん : やっぱり言葉の壁ですね。でもみんなと作業していくうちに、自分のやりたいことを

伝えたり、考えを話せるようになりました。学校生活や福井のこと、就職のこと、恋バナまで・・・

いろんなことを話しました。製作に関しては、あまり苦労はなかったです。もともと模型作りは

好きだったので。ただ日本人の細かさにはびっくりしましたね ( 笑 ) 他国の文化を知る良い機会

になりました！

大木さん：私は、話し合いが上手になった気がします。普段の生活では意見を出

し合ったりすることもあまりないので、お互いが納得できる話し方をするように

頑張りました。あと CD をめくる技術だったり、絶対役に立たない技もいっぱい

身に付けました ( 笑 )

久保寺くんともイルミがなければ仲良くなかったかも・・・( 笑 )

三

四
国際地域学科 1 年

始めて参加してみて感想は？

西澤くん：これいつ終わるんだろう・・って作業もありました ( 笑 ) で

も完成したときの達成感はたまりません！

明石 行生先生 ( 明石研 )

撃！参加者インタビュー
キャンパスイルミネーションの主体となっている明石研究室 教授の明石先生

と参加してくれたメンバーたちへ突撃インタビューを行いました。

藤堂さん：私は、今までやったことのないことをしたくて参加しました。自分の学

科では、絶対学べないことが知れました。「理科」ってこう使われてるんだなって(笑)

平野さん：同じ班の子とはすぐ仲良くなりました。製作はずっと楽しくて、みんな

とはゲームの話とか、食べ物の話とか、いろんな話をしながら作業をしていました。

参加者に学んでほしいことは？

明石先生：参加者には新しい灯り文化を自分たちで創造する気持ちで参加して欲しいです。キャン

パスイルミネーションは、実践教育なので、コミュニケーション能力、創造性、管理能力、信頼性

などが要求されます。最後までやり遂げて成功体験を得るとともに、自分の得手不得手を把握して

下さい。そして生活の質、文化まで変えることができる灯りの魅力を学んで欲しいです。
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